

Traurig stehen wir vor der Tatsache, dass unser sehr geschätzter Mitarbeiter

Hanspeter Reich-Klossner

viel zu früh aus dem Leben geschieden ist.

Er verstarb am 8. Juli in seinem 57. Altersjahr nach geduldig ertragener, schwerer Krankheit.

Herr Hanspeter Reich war in unserem Trinkwasserwerk seit 8 Jahren als Gruppenchef in der Grundwasserschutzzone Hard tätig. Achtsam und umsichtig pflegte er dieses wichtige Gebiet. Er hinterlässt in unserem Werk eine grosse Lücke und wir werden ihn als guten Teamkollegen und Menschen stets in ehrender Erinnerung behalten.

In Gedanken sind wir bei seinen Angehörigen und sprechen ihnen unser tiefes Beileid aus.

Die Geschäftsleitung und die Angestellten der
Hardwasser AG